

Radio Exterior de España, canal internacional de Radio Nacional de España, dedicará un amplio espacio de su programa 'Un idioma sin Fronteras' a la Fundación Cultural Miguel Hernández. Durante más de veinte minutos 'Un idioma sin Fronteras', programa cuyo objetivo primordial es la expansión del español en el resto del mundo, realizará un repaso con el director de la Fundación, Juan José Sánchez Balaguer, a los proyectos realizados hasta ahora, así como a aquellos otros previstos para después del verano. Proyectos llevados a cabo por la Fundación tales como la Primavera Hernandiana; realizada con motivo del aniversario de la muerte del poeta Miguel Hernández, la revista literaria digital, 'El Eco Hernandiano', el proyecto Infopoesía, dedicado a los escolares, y otros muchos emprendidos durante el presente año, serán repasados pormenorizadamente en este programa radiofónico. Con el fin de difundir el español en el resto del mundo, 'Un idioma sin Fronteras' suele comentar las novedades literarias, ensayos y premios que van surgiendo en el panorama literario además de entrevistar a académicos, ensayistas y autores tanto españoles como hispanoamericanos.

Por esta razón, proyectos previstos por la Fundación Cultural Miguel Hernández tales como el II Congreso Internacional sobre Miguel Hernández, presidido por el Premio Nobel de Literatura José Saramago y que tendrá lugar del 27 al 30 de octubre en Madrid, la convocatoria de los Premios Literarios Miguel Hernández 2004, o el pionero certamen poético 'Ciberpoesía' en el que se podrá participar únicamente a través de la gran Red, serán algunos de los temas abordados en el transcurso de esta extensa entrevista. El programa se emitirá la próxima semana, tanto por los sistemas clásicos de radiofrecuencias en Onda Corta y emisión Vía Satélite en diferentes horarios según el país desde el que se escuche, o bien por Internet accediendo a la web de Radio Exterior de España (www.rtve.es).